

新規会員紹介

(令和5年8月17日~12月8日申込分)

事業所名	代表者名	住所	業種	事業所名	代表者名	住所	業種
ONE HEART(株)	岩本 美香	大胡町	介護業	(有)ホットライン	青木 正敏	総社町	結婚相談業
hair salon F.Cut	中村 仁哉	上泉町	理・美容業	(株)ルームスタンダード	寺田 寿之	元総社町	コフーキングイベント業
AKATSUKI工房	曾川 洋之	苗ヶ島町	電気ギター・家具製造業	espace hair	斎藤 恵司	堀越町	美容業
おたべ接骨院・整体院	小田部 洋平	河原浜町	療術業	塩沢板金工業(有)	塩沢 健一	富田町	自動車板金業
高岸瓦店	高岸 和成	粕川町室沢	建設業	(同)アルシー	清水 涼	粕川町込皆戸	解体・特殊伐採業
(有)掛川メカトロニクス	掛川 智	鼻毛石町	精密板金加工業	YADOKARI	木村 良輝	上大屋町	整体業
WEB DEGI	西河原 はるか	駒形町	ソフトウェア業	(株)Soul Unity	天田 昌代	粕川町新屋	建築業
茂木建設	茂木 透	堀越町	建設業	AO商会	菅谷 翔平	三俣町	小売業
串あげ千代田	高橋 菊佳利	千代田町	飲食業	高橋塗装	高橋 修	茂木町	塗装業
美容室 彩香	徳重 千鶴	二之宮町	美容室				

会員数 1/10現在 大胡314 宮城195 粕川193 特別209 定款16 計927

会員増強キャンペーン実施中!

ぜひお知り合いの方をご紹介ください。

お取引先やお知り合いの方で、経営にお悩みの方がいらっしゃいましたら、ぜひ前橋東部商工会をご紹介ください! お電話でも承ります!

新規加入初年度は

会費無料!

ご紹介いただいた方にも

特典あり!

入会に関するお問合せは、前橋東部商工会へ ☎027-283-2422

動画でPRしてみませんか?



前橋東部商工会

YouTubeチャンネル

前橋東部商工会では、動画投稿サイトYouTubeに「公式チャンネル」を開設しています。当チャンネルでは、販売促進並びに販路開拓支援を目的とした「会員事業所のPR動画」を公開しています。今後も会員事業所の魅力を動画で配信していきますので、チャンネル登録をお願いします!動画撮影をご希望の方は、事務局までお問合せください!

YouTubeで検索 前橋東部商工会
チャンネル登録はこちら



動画制作費無料!!

会員の「わ」

前回「ぎょうざ酒場ざん」さんから紹介いただいた、「小林豆腐店」です。今回バトンをお渡りするの、「(株)松島商店」さんです。

●お店の自慢は何ですか?

当社は、前橋青果市場内で青果仲卸店を営んでいるほか、お客様のニーズに合わせたカット野菜の製造・販売を手掛けております。食品製造会社や調理キット宅配業者のほか、学校給食、病院、介護施設など、様々なニーズに対応しております。

●仕事で大切にしていることは?

原料野菜を取り扱っているプロとして、青果物の特性・品質・収穫等の重要ポイントを踏まえて野菜を見極め、お客様の求める安全・安心で美味しい青果物・カット野菜の提供を心がけています。

●商工会をどのように活用していますか?

旧粕川村商工会時代から利用しており、身近な相談相手として頼りにしています。直近では、新事業として直売所を立ち上げた際、補助金申請のサポートをしてもらいました。

●(株)松島商店さんから一言

近年、人手不足を背景にカット野菜の需要が増加しています。カット野菜の導入により、人員の削減・時間短縮・ゴミの削減など手間と経費が節約できます。ご相談受け賜りますので、どうぞお気軽にお問合せ下さい。



【事業所情報】
(株)松島商店
前橋市粕川町込皆戸93-5
☎027-285-3533
取締役会長 松島 慎一



【店舗情報】
赤城ベジフルファーマーズ
まつぼっくり
前橋市堀越町771-1
☎027-226-6508



※次回は「(株)松島商店」さんから次の会員様へバトンを渡していただきます。



チーズ工房 Three Brown/スリーブラウン



代表者: 松島 俊樹
住所: 前橋市粕川町中之沢384-96
TEL: 027-285-6862
営業時間: 10:00~16:00
定休日: 水曜、日曜、第2・第4・月末の土曜

今回のおすすめは、Three Brownで飼われている4頭のブラウンスイス牛のミルクをベースに丁寧に手づくりしているジェラート。家族が集まる団らんにお世話になったあの人へ、自分へのご褒美にいかがでしょうか。



ジェラートこだわりセット
販売価格 2,887円(税込)
<箱代別途>



前橋東部商工会だより



目次 Contents

- p2▶ 新年御挨拶
- p3▶ 第4回前橋東部商工祭・粕川元気まつり前橋おみやげグランプリ展示販売会
- p4▶ 女性部・青年部コーナー
- p5▶ 商工会からのお知らせ
- p6▶ 会員の「わ」・おすすめの一品

今号の表紙

だんど焼き(馬場町)

お正月飾りの松飾りやしめ縄、だるまを積み上げて燃やして、1年の無病息災や五穀豊穡を祈る火祭り「だんど焼き」。群馬県内では季節の風物詩としていまも親しまれており、寺社だけでなく市内の各地区で行われています。

撮影者: 下田 昭一

◎商工会では、会報誌の表紙を飾る写真を募集しております。



新年御挨拶 2024



前橋東部商工会 会長 石川 修司

明けましておめでとうございます。
令和6年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のご挨拶申し上げます。
まず、元旦に発生した「令和6年能登半島地震」でお亡くなりになられた方々とご家族の皆様へ心からのお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆様ならびに中小・小規模事業者の皆様へ心よりお見舞い申し上げます。また、被災者の救済と被災地の復興支援のために尽力されている方々に深く敬意を表します。

去年は、長いコロナ禍で停滞していた経済活動が本格化し、地域経済は緩やかな回復基調にあります。一方で、円安や原油・原材料価格の高騰が続いており、地域の中小企業・小規模事業者は依然として厳しい経営状況を強いられた1年でありました。

こうした中、商工会組織では、地域の最も身近な相談窓口、支援機関として、資金繰りや生産性向上、販路開拓等、国や県、市町村の支援策を活用した支援に総力を挙げて取り組んでまいりました。国の補助金獲得支援では昨年度、「持続化補助金」で申請・採択件数において5年連続の全国一を達成し、新分野展開を後押しする「事業再構築補助金」でも全国屈指の採択を受けることができました。商工会の会員数も3年連続で増加しており、これらは商工会が会員支援に奮闘した証であると考えております。

昨年11月には、本県で初めて「商工会青年部全国大会」をGメッセ群馬で開催しました。全国から次世代を担う青年部員3600人が集い、交流・研鑽を通して仲間との新たな絆を築き、より深め合う、熱気あふれる中で大会を終えることができました。

第3次商工会改革「ぐんま商工会2025」も今年で4年目を迎え、会員数や補助金採択件数等において着実に成果が現れてきています。しかし、社会経済環境が目まぐるしく変化する中で、会員事業者はデジタル化や生産性の向上、省力化などへ対応が迫られ、商工会の支援や組織のあり方も変わっていかねばなりません。

本年も、商工会が地域のかなめとして力強く存在感を発揮し、会員事業者はもとより、行政、地域住民から寄せられる期待に着実に応え、地域経済の持続的かつ安定的な発展に寄与すべく、「会員とともに成長し、地域に貢献できる商工会」へ、更なる変革を目指してまいります。引き続き、皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

今年が皆様に幸ある1年となりますよう祈念して、新年のご挨拶いたします。



2024年 新年互礼会の様子

「第4回 前橋東部商工祭」を開催

当会では、地域振興並びに産業の発展を目的に、去る10月22日(日)に大胡ぐりーんふらわー牧場にて「第4回前橋東部商工祭」を開催しました。

当日は曇一つない秋晴れの下、家族連れを中心に多くの来場者で賑わいました。青年部による「焼きさんまのチャリティー販売」や女性部の「大芋煮会」では、秋の味覚を求める多くのお客様で長蛇の列ができ、おかげさまで完売御礼となりました。

今回初めて企画した「キッズジョブフェス」では、警察官による指紋採取や左官職人による泥団子作り、アナウンサーによる現場レポート体験など、子どもたちは1日限りの職業体験を通じて将来への夢を膨らませました。

また、同時開催した「前橋東部大物産展2023」では、地元の新鮮な野菜や果物、人気のメニューを販売する会員事業所30社のブースが並びました。魅力ある地場産品や看板メニューを販売するとともに、来場したバイヤーとの個別商談会を実施し販路開拓に取り組みました。

コロナ禍で中止が続いていたなか、6年ぶりに開催した本年の商工祭は約1万人の人出でにぎわいました。



粕川元気まつりを終えて

粕川元気まつりは11月5日(日)、秋らしく過ごしやすい気候の中、にぎやかに開催されました。夏祭りと産業文化祭を掛け合わせ、粕川地区の新たな形のまつりとして始まったこの「粕川元気まつり」は今回で3回目の開催となりました。コロナの影響により第1回は中止、第2回は縮小開催され、今年は粕川元気まつりとして初めて何の制限もなく行うことができ、例年の産業文化祭よりも多くの来場者で賑わいました。昼は前橋市内の事業所による販売やステージ発表が行われ、夜は花火が打ち上げられ、子どもも大人も楽しめる良い祭りとなりました。



「前橋おみやげグランプリ」歴代受賞商品等展示販売会

in 道の駅まえばし赤城 開催

1月20日(土)、21日(日)の二日間にわたり、2023年3月新規オープンした強力な集客力を有する道の駅まえばし赤城の会場内にて、前橋おみやげグランプリ歴代受賞商品をはじめとした、前橋市ならではの地域特産品(食品)の展示販売会を開催しました。当日は、悪天候にもかかわらずたくさんのお客様に足を運んでいただき、お土産に最適な、納豆、漬物、スイーツ、ソーセージ・ハムなど、県内外のお客様にPRすることができました。



女性部

女性部は様々な活動を通じてメンバー同士の交流やスキル向上を促し、地域社会に新たな活気をもたらしています。昨年の活動の一部をご紹介します。

まず、グランドゴルフ大会への参加ではメンバーが一体となり、スポーツの楽しさを共有しました。競技の中で笑顔が絶えない雰囲気は、単なるスポーツ以上に団結力を高め、参加者の健康促進にも寄与しました。手芸教室では、クリスマスリース作りを行い大いに盛り上がりました。メンバーはアートの楽しさを共有し、素敵なリースを手作りしました。視察旅行では足尾銅山観光トロッコ列車の旅を企画し、メンバー同士の交流が一層深まり、連帯感が育まれました。前橋東部商工祭での芋煮販売も大成功で、1,000食を完売し、来場者から大いなる好評を博しました。女性部の活動は地域社会への貢献だけでなく、メンバー自身の充実感と成長にもつながっています。

今後様々なイベントやプログラムを通じて女性部の活動を一層盛り上げ、地域の発展に寄与して行きたいと思っております。



青年部

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく願い申し上げます。

前橋東部商工会青年部 部長 峯岸幸之介

我々商工会青年部は、原点である「商売」を今後もますます発展させ、地域経済人としての責任を果たしていくことを目的に、部員一丸となって積極的に事業を実施してまいります。

さて、昨年を振り返りますと、11月15日、16日の2日間、全国商工会青年部連合会(主催)、群馬県商工会青年部連合会(主管)によりGメッセ群馬にて「第23回商工会青年部全国大会」が開催されました。当会青年部員も大会スローガン「雷と空風義理人情〜今こそ群れろ〜」のもと、当会青年部メンバーも準備・企画段階から大会当日までオール群馬で協力しました。おかげさまで、多くの方にご参加いただき無事終了することができましたこと、心より感謝申し上げます。

本大会を好機としまして、本年もより一層の組織強化並びに地域経済振興に取り組んでまいりる所存ですので、今後ともご指導のほどお願い申し上げます。

